



Pressemitteilung der VfL Kirchheim Knights

Kirchheim, den 11.07.2023
Ihr Ansprechpartner: Christoph Schmidt
c.schmidt@kirchheim-knights.de

Hauptsponsor verlängert bei den Rittern



Die Kreisbaugenossenschaft Kirchheim-Plochingen eG bleibt auch in den kommenden beiden Jahren fest an der Seite der Kirchheim Knights. Der langjährige Hauptsponsor verlängert sein Engagement bei den Rittern und setzt

damit weiterhin auf Kontinuität und Stabilität in einer wirtschaftlich schwierigen Phase.

Es kann durchaus als Erfolgsgeschichte bezeichnet werden. Seit 2008 ist die Kreisbau bereits Partner der Kirchheimer Ritter und entwickelte sich mit den Jahren zum wichtigsten Sponsor der Korbjäger. In Zeiten nachlassender Konjunktur können Kirchheims Basketballer weiterhin auf die Kreisbau bauen, die sich damit zur Region, dem Sport und ihrer sozialen Verantwortung bekennt. Bereits in den vergangenen Spielzeiten prangte das Logo der Genossenschaft auf der Ritterbrust. Dies wird auch in den kommenden beiden Spielzeiten der Fall sein. „Uns verbinden die gleichen Werte. Wir stehen für soziales Engagement, harte Arbeit und stetige Weiterentwicklung. Die Kreisbau unterstützt uns auf unserem Weg auf beeindruckende Art und Weise und wir können uns glücklich schätzen, einen solchen Partner an unserer Seite zu wissen“, erklärte Geschäftsführer Chris Schmidt nach der Vertragsunterzeichnung. Seit Jahren setzen das Wohnbauunternehmen und der Basketballclub gemeinsame Projekte um und organisieren Veranstaltungen, zu denen oft auch Bewohnerinnen und Bewohner der Kreisbauwohnungen eingeladen werden. Man steht sich nahe. Gemeinsam legt man viel Wert darauf, dass sowohl die Mitarbeitenden, wie auch die Mitglieder der Kreisbau die enge Zusammenarbeit spüren und miterleben. Erst vor wenigen Tagen nahm zum wiederholten Male ein Team der Kreisbaugenossenschaft bei der BARMER Company Challenge der Ritter teil. Solche Projekte, die die Identifikation und Verbundenheit stärken, sollen in den beiden kommenden Saisonzeiten ausgebaut werden. „Ich freue mich sehr über die Verlängerung, die man nicht hoch genug einschätzen kann. Die Kreisbau ist als Trikot- und Hauptsponsor besonders wichtig und nimmt eine Sonderstellung ein. Viele unserer Spieler leben in Kreisbauwohnungen und bekommen so ein Stück Kirchheimer Heimat vermittelt“, beschreibt Geschäftsführerin Bettina Schmauder die Bedeutung der Kreisbau für die Basketballer. Auch der alte und neue Hauptsponsor zeigt sich glücklich über die Verlängerung. „Für die Kreisbaugenossenschaft haben sich die Knights im Laufe der Partnerschaft als wichtiger Marken- und Werbebotschafter in der Region und darüber hinaus entwickelt. Wir sind sehr stolz darauf den gemeinsamen Weg weiter zu gehen und die Entwicklung der Ritter zu unterstützen,“ sagte der Sprecher des Vorstands Bernd Weiler.

Foto: Kreisbaugenossenschaft Kirchheim-Plochingen eG

